

# Stierkalb zum Alm-Abschluss

**Seefeld** – Groß war die Freude bei Monika und Günther Köchler vom Bruggerlehen-Hof in Buch bei Jenbach, als sie dieser Tage ihr Almvieh von der Rosshütte oberhalb von Seefeld abholten. Unmittelbar vor der Heimfahrt hatte Kuh Laura nämlich ganz allein ihr erstes Kalb zur Welt gebracht, einen kleinen Stier. Beide, die Mutterkuh und der noch namenlose Nachwuchs, sind gesund und munter. Besonders der kleine Stier wird von der Herde neugierig beobachtet. (TT)



Noch keinen Namen, aber schon ein Star: Der kleine Stier wird von den Kühen genau beäugt.

Foto: Zoom-Tirol